
12 月20日の市長報告では、
2021年度竣工をめざす、

関連予算と検討の成果は3月議会に示
す、といった方針が出されました。財
政計画とスケジュール案は、これまで
の新庁舎建設基本計画や新福祉会館建

設計画の案に準じたものです。市政全
体の財政計画も示すべきであること、
新福祉会館建設計画は新たな形に見
直すこと、スケジュールに市民参加の
過程を入れることなどを要望しました。
問題は新福祉会館の場所が確定しない

まま、1月から庁内で素案の検討に入
ることです。これまでの新福祉会館建
設市民検討委員会は10月に解散して
いたことがわかりました。1月早々に、
現在の状況を市民説明会で知らせるべ
きと提案しました。
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第4回定例会（12月議会）
が終わりました

緑・市民自治こがねい　会派ニュース

「新市庁舎と新福祉会館は2021年までに作ります」
～市長が方針を発表！

野 川 と は け の 自 然 保 全 に つ い て
市民全体の意識を高める講座やシンポジウムを提案。市長は
否定はしませんでした。一番大事なものはなにかをしっかり見
つめたいですね。その他、制服代の比較や給食費の値上げに
ついて質問しましたが、教育委員会は保護者負担の調査をする
気がないようです。給食無償化や高過ぎる制服代について社
会的な話題になっていることから、新聞からも取材が来ました。

ご み の 収 集 日 が 変 わ り ま す！
2017年4月から土曜の収集が無くなるため、ごみの収集日が大
きく変わります。市報で説明会のお知らせがされています。前
原町、貫井南町が特に大きく変更されるのに、坂下地域での説明
会が無いので開催を求めました。
枝木も個別収集に変更され、申し込まなくてもよくなります。
ごみの分別は大変ですが、市民の努力により小金井のごみの排
出量は日本で一番少ない方となっています。

◇片山かおる　連絡先◇
小金井市中町4-17-11　TEL&FAX:042-316-1511

http://katayamakaoru.net/　offi  ce@katayamakaoru.net
ツイッター、フェイスブックは「片山かおる」で検索

●ご意見、ご感想をお寄せください

1966年生れ。総務企画委員、資源循環型社会推進調査特別委員、議
会運営委員。市民グループ「市民自治こがねい」共同代表、片山かおる
といっしょにかえる小金井の会、放射能問題に取り組む親たちと共に活
動中。全国フェミニスト議員連盟、市民自治をめざす三多摩議員ネット、
緑の党、「原発事故子ども・被災者支援法」推進自治体議員連盟、「なく
そう！子どもの貧困」全国ネットワークなどにも参加。 

片山かおるプロフィール

野 川 と は け の 自 然 保 全 に つ い て

片山かおるの一般質問
（12/4日曜議会、12/7）

職員のボーナス引き上げの議案が否決に！
市全体の長期財政見通しを示せないまま、引き上げに
よる2500万円を支出できない、ということで自民、公
明も反対にまわりました。ボーナス引き上げの議案が
否決されたのは20年ぶりのことです。本来は労働争
議権のない市職員については、人事院勧告に準じて
引き上げしたいところですが、すでに2016年3月に
も給与全体の引き上げが行なわれており、非正規職員
が増える中、正規職員のみの手当の引き上げは認めら
れないと考えます。

議会日程
1/10（火） 建設環境委員会（13:00から）
1/12（木） 総務企画委員会
1/17（火） 厚生文教委員会
1/20（金） 行財政改革調査特別委員会
1/23（月） 議会運営委員会（14:00から）
1/26（木） 第一回定例会　初日

※すべて基本的には10:00開始。
　問合せは議会事務局（042-387-9947）まで
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